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ACTA N.º 143 DE LA SESIÓN CELEBRADA POR LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA, EL DÍA 28 DE MARZO DE 2025 
 
 
 
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las diez horas y 
veintitrés minutos del día veintiocho de marzo de dos mil veinticinco, se reunió la Mesa 
del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia de la Excma. Sra. D.ª María José 
González Revuelta y con asistencia de los Ilmos. Sres. D. Alejandro Liz Cacho (Vice-
presidente primero), D. Francisco Javier López Marcano (Vicepresidente segundo) y 
D. Armando Antonio Blanco Torcal (Secretario primero).  
 
 La Mesa es asistida por el Letrado Secretario General, D. Ángel L. Sanz Pérez. 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión, pasando a tratar a continuación los 
asuntos incluidos en el orden del día. 
 
 PUNTO 1.- MOCIÓN N.º 99 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
11L/4100-0188, RELATIVA A SI EXISTEN PLANES PARA ABORDAR LAS CAREN-
CIAS ENERGÉTICAS Y FOMENTEN LA COLABORACIÓN CON OTRAS COMUNI-
DADES AUTÓNOMAS PARA LA GENERACIÓN Y DISTRIBUCIÓN DE DISTINTOS 
TIPOS DE ENERGÍA QUE ASEGURE EL ABASTECIMIENTO A NUEVOS PROYEC-
TOS, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. [11L/4200-0099] 
 
 PUNTO 2.- MOCIÓN N.º 100 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
11L/4100-0189, RELATIVA A CRITERIOS DE LA CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA, 
JUSTICIA, SEGURIDAD Y SIMPLIFICACIÓN ADMINISTRATIVA EN RELACIÓN 
CON LOS COMPROMISOS ADQUIRIDOS EN MATERIA DE COORDINACIÓN DE 
POLICÍAS LOCALES EN LA PRESENTE LEGISLATURA, PRESENTADA POR EL 
GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. [11L/4200-0100] 
 
 PUNTO 3.- MOCIÓN N.º 101 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
11L/4100-0191, RELATIVA A CRITERIOS Y ACTUACIONES PARA REVERTIR LA 
CAÍDA DEL ÍNDICE GENERAL DE PRODUCCIÓN INDUSTRIAL (IPI), PRESENTA-
DA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. [11L/4200-0101] 
 
 Los puntos 1 a 3 del orden del día se tratan conjuntamente. 
 
 Vistos los escritos de referencia, oída la Junta de Portavoces y de conformidad 
con el artículo 164 del Reglamento de la Cámara y la Resolución de la Presidencia de 
17 de septiembre de 2007 (BOPCA n.º 15, de 03.10.2007), SE ACUERDA ratificar las 
calificaciones provisionales efectuadas por la Presidencia con fecha 25 de marzo de 
2025, publicadas en el BOPCA n.º 200, del día siguiente. 
 
 PUNTO 4.- FIJACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA DE SESIÓN PLENARIA ORDI-
NARIA. 
 
 Previa deliberación de los miembros de la Mesa, y de conformidad con el artícu-
lo 70 del Reglamento de la Cámara, SE ACUERDA celebrar sesión plenaria con el 
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siguiente orden del día, siempre que las iniciativas correspondientes hubieran cumpli-
do todos los trámites reglamentarios: 
 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 235, relativa a impulsar la 

elaboración de un Plan Nacional del Lobo y otros extremos, presentada por el 
Grupo Parlamentario Vox. [11L/4300-0235] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 236, relativa a garantizar la 

igualdad de oportunidades y el cumplimiento de los principios constitucionales 
de mérito y capacidad implementando las medidas necesarias de adaptación en 
los procesos selectivo de la función pública para las personas con dislexia u 
otras dificultades específicas de aprendizaje (DEA), presentada por el Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/4300-0236] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 238, relativa a realización de 

un estudio junto con los ayuntamientos, de las condiciones referidas en el art. 
25 de la Ley 4/2022, de 24 de junio, de Regulación del Juego de Cantabria y 
otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/4300-
0238] 

 
. Interpelación N.º 197, relativa a criterios y hoja de ruta para hacer efectivo el 

nuevo escenario legislativo tras la aprobación por el Congreso de los Diputados 
el 20.03.2025 de la salida del lobo del listado de especies protegidas (Lespre), 
presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/4100-0197] 

 
. Interpelación N.º 198, relativa a planes para mitigar los efectos adversos que la 

situación de estar fuera del eje Atlántico provocará en la competitividad y desa-
rrollo de nuestra región, presentada por el Grupo Parlamentario Vox.  
[11L/4100-0198] 

  
. Interpelación N.º 199, relativa a situación en la que se encuentra el decreto de 

viviendas de uso turístico y previsiones para su entrada en vigor, presentada 
por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/4100-0199] 

 
. Interpelación N.º 201, relativa a criterios en relación al CEIP El Pedregal, ubica-

do en Castro Urdiales, presentada por el Grupo Parlamentario Popular.  
[11L/4100-0201] 

  
. Pregunta N.º 81, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a las reivindi-

caciones de los docentes y presentación de una propuesta acorde a la realidad 
y dignidad del sector, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. 
[11L/5150-0081] 

 
. Pregunta N.º 82, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a medidas 

para romper el círculo vicioso que se genera por la relación entre nuestra inver-
sión en I+D+I y el deterioro del poder adquisitivo, presentada por el Grupo Par-
lamentario Vox. [11L/5150-0082] 

 
. Pregunta N.º 83, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a previsión de 

recuperar el diálogo social para amplificar las oportunidades de crecimiento de 
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nuestra comunidad autónoma, presentada por el Grupo Parlamentario Socialis-
ta. [11L/5150-0083] 

 
. Pregunta N.º 960, relativa a si el informe elaborado por los representantes de 

los trabajadores de DIAVIDA y presentado a la gerencia de atención primaria 
pone de manifiesto el incumplimiento del convenio colectivo, presentada por D.ª 
Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-
0960] 

 
. Pregunta N.º 961, relativa a si a la vista del informe elaborado por los represen-

tantes de los trabajadores de DIAVIDA ha llegado el momento de adoptar me-
didas administrativas y jurídicas para restablecer la normalidad del servicio, pre-
sentada por D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista.  
[11L/5100-0961] 

 
. Pregunta N.º 963, relativa a gestiones para garantizar el futuro de la planta de 

BRIDGESTONE en Puente San Miguel y los empleos, presentada por D. Fran-
cisco Javier López Marcano, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-
0963] 

 
. Pregunta N.º 964, relativa a gestiones para garantizar el futuro de la planta de 

SIDENOR en la comarca de Campoo y los empleos, presentada por D. Fran-
cisco Javier López Marcano, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-
0964] 

 
. Pregunta N.º 965, relativa a cómo se pudo obviar la situación de irregularidad 

del camping Arenas de Ajo a pesar de afectar terrenos de protección del POL, 
presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista.  
[11L/5100-0965] 

 
. Pregunta N.º 966, relativa a si con la Ley de Simplificación Administrativa y la 

presentación de una declaración responsable se van a dejar de producir situa-
ciones como las del camping Arenas de Ajo, presentada por D. Pablo Zuloaga 
Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0966] 

 
. Pregunta N.º 967, relativa a si se podrían repetir situaciones como las del cam-

ping Arenas de Ajo si el propietario entregase la declaración responsable que 
exige la Ley de Simplificación, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del 
Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0967] 

 
. Pregunta N.º 968, relativa a situación en la que quedan los campistas del cam-

ping Arenas de Ajo debido a la inactividad del Gobierno, presentada por D. Pa-
blo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0968] 

 
. Pregunta N.º 969, relativa a si lo ocurrido en el camping Arenas de Ajo es la 

imagen de turismo sostenible que Cantabria debe ofrecer, presentada por D. 
Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0969] 

 
. Pregunta N.º 970, relativa a justificación de la interrupción de la entrega de la 

tarjeta monedero durante tres meses, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodrí-
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guez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0970] 
 
. Pregunta N.º 971, relativa a razones del retraso en la resolución del concurso 

público para gestionar la tarjeta monedero y de la no previsión en el momento 
del traspaso de la gestión del programa al ejecutivo regional, presentada por D.ª 
Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox.  [11L/5100-0971] 

 
. Pregunta N.º 972, relativa a previsión de ampliación del alcance de la tarjeta 

monedero para que beneficie a una mayor proporción de la población vulnera-
ble, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox.  
[11L/5100-0972] 

 
. Pregunta N.º 973, relativa a medidas para que el ayuntamiento de Santander 

cumpla con la Ley de Memoria Histórica, presentada por D. Pablo Zuloaga Mar-
tínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0973] 

 
. Pregunta N.º 974, relativa a medidas para hacer frente a las dificultades del sec-

tor de la producción de huevos, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del 
Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0974] 

 
 Las preguntas 960 a 961; 963 a 964; 965 a 969; y 970 a 972, se agrupan a 
efectos de debate. 
 
 Según dispone el artículo 56 del Reglamento, la convocatoria será efectuada 
por la Presidencia del Parlamento, a cuyo efecto la Mesa muestra su parecer favorable 
a que dicha sesión se celebre el 7 de abril de 2025. 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las diez horas y 
veintiocho minutos, extendiéndose la presente acta, que certifica el Ilmo. Sr. Secretario 
primero con el visto bueno de la Excma. Sra. Presidenta. 
 
 V.º B.º 
LA PRESIDENTA, 
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